

REAL HERMANDAD DE VETERANOS DE LAS FAS Y DE LA G.C.

ACTIVIDAD CON LOS MIEMBROS DE MAYOR EDAD

El día 4 de febrero del año en curso, en el ánimo de que las personas mayores de 80 años pertenecientes a esta Real Hermandad pudieran disfrutar de una actividad que les sacara de su rutina diaria, se organizó, en colaboración con la Cuarta Subinspección General del Ejercito (SUIGENOR), una visita al Palacio Real de Valladolid.

La actividad tuvo una gran acogida participando en la misma un total de 42 personas que disfrutaron de una visita guiada a lo largo de cada uno de los espacios de este magnífico edificio, contando para ello con dos destacadas guías expertas en el Palacio Real, Luzdivina González Truébano y María Cabezudo San José.



El objetivo perseguido no era otro que intentar conseguir que todos nuestros miembros mayores se sientan valorados y reconocidos como miembros de nuestra Real Hermandad y que es importante que sigan viendo en ella un referente al que acudir en caso de necesidad.

La visita concluyó con un acto social presidido por el presidente de la Real Hermandad de Valladolid D. Ángel Hernández Fernández y en el que el miembro de mayor edad que participó en la visita, coronel de infantería D. José Ruiz Ballesteros, de 95 años de edad, efectuó el brindis reglamentario por S.M. el Rey, tras el cual todos participamos de una amigable charla entre unos y otros con una copa de vino en la mano y en la que nos animaron a seguir en esta línea de unidad y confraternización con los miembros mayores de esta Nuestra Real Hermandad de Veteranos.



